

# *Ricardo Cabrisas reçoit le ministre des Affaires étrangères de la Suisse*

---



La Havane, 14 août (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres, a reçu ce jeudi Didier Burkhalter, Conseiller Fédéral, Chef du Département Fédéral des Affaires étrangères de la Confédération Suisse qui effectue une visite officielle à Cuba.

Au cours de l'entretien, ils ont échangé des vues sur le bon état des relations bilatérales et ils ont exprimé leur disposition d'élargir les échanges économiques et commerciaux et les liens de coopération à d'autres domaines d'intérêt commun comme le tourisme, l'énergie, la biotechnologie, l'agro-alimentaire et la culture. Ils ont également abordé divers thèmes de l'agenda régional et international.

Didier Burkhalter, était accompagné de Philippe Guex, secrétaire d'État adjoint et chef de la Division des Amériques du Département Fédéral des Affaires étrangères de la Confédération Suisse et d'Anne-Pascale Krauer Müller, Ambassadrice de la Suisse à Cuba.

Elio Rodríguez, directeur d'Europe et du Canada au ministère cubain des Affaires étrangères a également assisté à l'entretien.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/65792-ricardo-cabrisas-recoit-le-ministre-des-affaires-etrangeres-de-la-suisse>



**Radio Habana Cuba**